
Câmara %lunicrpal de %laríapolís
9o. Qrefeito floaquin da Cosla e ôiloa. 335 - 9rlariápolis €,slado de ôao ?aulo

C'X?8 07.631.41ô/oooíao c.one (oxxrc) 35ôa,71qe- C6Q 17670-000

rN»rc.lçÃo N" 44t2022

Referente: poda de rírvores

Sigmar Dantas Pereira, Vereador da Câmara Municipal de
Mariápolis, usando de suas atribuições que lhes são conferidas por Lei, apresenta a Vossa
Excelência, na forma regimental, a presente INDICÀÇÃO, com sugestão de por ocasião
do serviço de manutenção e poda de rárvores de nossa cidade, seja, mantido um espaço

maior entre suas copas.

Justificativa:

Este Edil foi procurado por moradores de nossa cidade, que
sugeriram que por ocasião das podas, seja mantida uma distância maior entre as copas das

árvores, para que as áreas fiquem mais claras durante a noite
De Íàto, após a sugestão, constatei quc realmente existonte áreas mal

segurança aos

pedestres.

Certo de conta com a proverbiai atenção de Sua Excelência o Prefeito
Municipal, apresento meus agradecimentos.

É a justiÍicativa.

Sala das Sessões, 14 de jrmho de

Pereira


